



Pressemitteilung, 17. März 2021

First Sensor unterstützt Dresdner Förderkreis für krebskranke Kinder

Mitarbeiterinnen der First Sensor AG am Standort Dresden-Klotzsche haben heute 700 Euro an den Sonnenstrahl e. V. Dresden, einen Förderkreis für krebskranke Kinder und Jugendliche, übergeben. Das Geld soll für Kunst- und Musiktherapie verwendet werden. Mit der Spende setzt das Unternehmen das seit 2018 bestehende soziale Engagement am Standort fort.

Das Geld ist im Rahmen einer internen Spendenaktion zusammengekommen. Unter dem Motto „Kunterbunt“ erstellten Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter einen Fotokalender, der gegen eine kleine Spende an Kollegen abgegeben wurde, und sammelten auf diese Weise insgesamt 356 Euro für die Organisation ihrer Wahl. Gestützt durch das „First Sensor hilft“-Programm für soziales Engagement übernahm das Unternehmen nicht nur die Druckkosten des Kalenders, sondern erhöhte im Anschluss auch den Spendenbetrag auf 700 Euro, um diesen besonderen Einsatz zu würdigen. Die Aktion schließt an die Kalender-Spenden der vergangenen drei Jahre an, durch die insgesamt 3.000 Euro für die Kinderarche in Radebeul zusammenkamen.

Druckfähiges Bildmaterial



Die First Sensor-Mitarbeiterinnen Sandy Müller (Mitte) und Scarlett Seltmann-Kluge (rechts) haben den Scheck an Annegret Riemer (links) vom Sonnenstrahl e. V. Dresden übergeben.

<http://www.first-sensor.com/de/unternehmen/presse/bildarchiv>

Die Bildrechte hält die First Sensor AG. Bei Verwendung bitten wir Sie um einen Hinweis darauf. Sollten Sie weiteres Material benötigen, kontaktieren Sie uns gerne.

Über die First Sensor AG

Gegründet als Technologie-Startup in den frühen 1990er Jahren, ist First Sensor heute ein weltweit tätiges Sensorikunternehmen und Teil von TE Connectivity. Mit unserem Knowhow in Chip Design und Production sowie Microelectronic Packaging entwickeln und fertigen wir Standardsensoren und kundenspezifische Sensorlösungen in den Bereichen Photonics, Pressure und Advanced Electronics für den stetig wachsenden Bedarf in Schlüsselanwendungen für die Zielmärkte Industrial, Medical und Mobility. Mit rund 1.000 Mitarbeitern sind wir an sechs deutschen Standorten vertreten und verfügen darüber hinaus über Entwicklungs-, Produktions- und Vertriebsstandorte in den USA, Kanada, China, den Niederlanden, Großbritannien, Frankreich, Schweden und Dänemark sowie ein weltweites Partnernetzwerk. Die First Sensor AG ist börsennotiert und seit 1999 im Prime Standard der deutschen Börse in Frankfurt gelistet. Weitere Informationen finden Sie unter www.first-sensor.com.

First Sensor AG

Peter-Behrens-Str. 15
12459 Berlin
Deutschland

Pressekontakt:

Carolin Becker
E-Mail: Carolin.Becker@first-sensor.com
T +49 30 639923-736
